

Aragua en Red, el Movimiento Libertadores y la necesidad de un nuevo liderazgo político opositor

Felipe Pérez Martí
Movimiento Libertadores
14 de Septiembre de 2021.

<https://youtu.be/uqfa9VqnsWQ>

Hola, todos

Francisco Russo Betancourt dijo esto en Facebook:

“Aragua en Red nunca ha pertenecido a ese grupo que llaman Movimiento Libertadores. Ese señor Pérez Martí, antiguo ministro chavista se volvió loco”.

Lo dijo en respuesta a nuestro documento, que pueden encontrar en dos sitios:

<https://www.movimientolibertadores.com/doc/SuspensionAraguaEnRedLCSSC.pdf>

https://www.quehacer.wiki/wiki/Suspension_de_Luis_Carlos_Solorzano_y_Santiago_Clavijo_del_Pacto_Republicano

Les paso este intercambio porque es valioso para todo el país y nos gustaría saber qué opina Aragua en Red, entre otros grupos de la sociedad civil independiente, ya que todos estamos involucrados en esto. El vídeo al principio motiva porqué hacemos este tipo de labor. Yo le respondí en Facebook:

Hola, Francisco.

Es cierto que Aragua en Red nunca ha pertenecido al Movimiento Libertadores. Pero Luis Carlos Solórzano, su máximo líder, ha estado en nuestros grupos desde hace mucho tiempo. Hace poco él mismo se retiró del Congreso del Pacto Republicano. Le pregunté porqué y no me contestó.

Permaneció en el chat de Aragua. Cuando salió lo de su candidatura le pregunté qué pasaba y le dije que era incompatible con nuestra estrategia y nuestras normas.

Como no me contestó, lo dije en el chat de Aragua. No respondió. Como a la semana y media, el moderador del chat lo excluyó por esa razón.

Santiago Clavijo estuvo desde hace mucho tiempo en el chat de Aragua, igualmente (nunca en el chat del Congreso). Al ver sus envíos al respecto, reiterados, a pesar de la advertencia, el moderador lo excluyó, igualmente .

Sobre el Movimiento Libertadores (ideamos y organizamos el Plebiscito del 16J), lo puedes ver en el documento, y puedes averiguar en la Internet. Soy el coordinador general. Aunque no debemos desviar el tema tratado sobre evitar la sumisión de la sociedad civil a los políticos para hablar sobre mí, descalificando falazmente los argumentos, te paso esta carta a Patricia Poleo y Daniel Lara Farías, muy relacionado, en que se plantea lo que hay que hacer ante la traición de la dirigencia opositora: elegir un nuevo liderazgo político, que es nuestro Plan B (el Plan C, paralelo, consiste en la insurrección popular

con apoyo militar patriota). También podrás ver sobre mi trayectoria y mi gestión en el gobierno, de la cual me siento orgulloso:

https://www.quehacer.wiki/wiki/Carta_a_Patricia_Poleo_y_Daniel_Lara_Farias

Mi plan era promover una economía de mercado con un sistema estándar de igualdad de oportunidades para los desvalidos. Paradójicamente quienes me sabotearon más, además de los chavistas, fueron los caza-renta opositores. Los mismos que tumbaron a CAP II, y los que buscan cohabitar con el régimen de Maduro con sus participación en las regionales y la sumisión en México. Debemos re-evaluar la historia que los enemigos nos han hecho ver, para no equivocarnos, como lo están haciendo Luis Carlos Solórzano y Santiago Clavijo. Esperamos que Aragua en Red se deslastre de eso, pues no solo no conviene al país, sino a esa organización hermana de la sociedad civil independiente.

A ver qué les parecen nuestros argumentos sobre sus suspensiones que mencionamos en el documento. Es imprescindible, como planteamos ahí, unir fuerzas de los honestos frente a los corruptos, del color que sean, y nos gustaría saber qué piensa Aragua en Red al respecto.

Para finalizar, incluso si fuera cierto que yo fuera un mal tipo (tendría que renunciar en el acto, claro, si fuera cierto), mira uno de los roles del ML en el vídeo que coloqué al principio, pues es esencial fortalecer las organizaciones de la sociedad civil independiente y no dejar que las manipulen los políticos, a ver qué dices. Esperamos que se dé un saludable debate interno, y nos digan algo en público sobre su resultado.

Cordialmente, agradecido por el interés y pendientes, a ver qué dices y qué dicen los compañeros de Aragua en Red,

Felipe